
【実地検証状況】

【冬芝の生育状況】 【全国のカネコ種苗営業マンが視察に来ました】

11月17日（木）芝生管理アドバイザーの澤野氏が来場し、10月にオーバーシード（冬芝の種まき）したグラ

ンドの冬芝生育状況を調査していただきました。順調に冬芝が成長しているようです。

芝生管理アドバイザー（澤野氏）による現地検証（R4.11.17）


